

DOI : 10.18572/1813-1247-2018-11-49-52

О ВОЗМОЖНОСТИ УСТУПКИ ДЕНЕЖНЫХ ТРЕБОВАНИЙ, ВЫТЕКАЮЩИХ ИЗ ГОСУДАРСТВЕННЫХ (МУНИЦИПАЛЬНЫХ) КОНТРАКТОВ

Степанова Елена Евгеньевна,
юрист, доцент Петербургского государственного университета путей
сообщения Императора Александра I,
преподаватель Института Санкт-Петербургского университета
технологий управления и экономики,
учитель правоведения Школы экономики и права,
мировой судья в отставке, кандидат педагогических наук
helens8228@mail.ru

Статья посвящена вопросам применения института цессии в контрактной системе в сфере закупок; анализируя судебную практику, автор делает вывод о возможности уступки поставщиком (подрядчиком, исполнителем) денежного требования к заказчику; учитывая, что цессия относительно денежных требований доставляет государственным (муниципальным) заказчикам определенные проблемы, в статье предлагаются меры, направленные на ее ограничение.

Ключевые слова: контрактная система в сфере закупок, цессия, ограничение уступки прав требования, денежные требования по государственным (муниципальным) контрактам.

ON THE POSSIBILITY FOR ASSIGNMENT OF MONETARY CLAIMS ARISING OUT OF STATE (MUNICIPAL) AGREEMENTS

Stepanova Elena E.
Lawyer Associate Professor of the Emperor Alexander I
St. Petersburg State Transport University
Lecturer of the Institute of the Saint-Petersburg University
of Management Technologies and Economics
Teacher of Legal Studies of the School of Economics and Law
Justice of the Peace Emeritus
Candidate of Pedagogical Sciences

The article is devoted to the application of the Institute of assignment in the contract system in procurement; analyzing the judicial practice, the author concludes about the possibility of assignment by the supplier (contractor) of the monetary claim to the customer; given that the assignment regarding monetary claims delivers state (municipal) customers certain problems, the article proposes measures aimed at its limitation

Keywords: contract system in procurement, assignment, restriction of assignment of rights of claim, monetary claims under state (municipal) contracts.